

Temen comparecencia "de seda" para fiscal de Morelos

:::: Quienes estarán bajo la lupa, nos platican, son los diputados de Morelos, luego de que citaron a comparecer al fiscal estatal, **Uriel Carmona Gándara**, por el caso de la joven Ariadna. Nos explican que en algunos legisla-



Uriel Carmona Gándara

dores se despertó "inesperadamente" el interés de atender la violencia contra las mujeres y hasta planean una comisión especial, lo cual fue criticado por algunas organizaciones civiles, pues les reprochan que lo hacen "a toro pasado" (muy pasado), pero también alertan que buscan respaldar a don Uriel ante los duros

cuestionamientos por la autopsia practicada a la joven Ariadna, y por eso hay temor de que la comparecencia sólo sea para cumplir el protocolo y tratar de "taparle el ojo al macho", pues parece que "son cuates", ¡Qué tal!

La batalla por el nacimiento

:::: El que anda desempolvando los adornos navideños y tarareando villancicos en Aguascalientes, nos comentan, es el alcalde de la capital, **Leonardo Montañez Castro** (PAN), pero además está consultando abogados. Nos indican que, a pesar de que



Leonardo Montañez

se quedó en stand by en la SCJN la propuesta del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá de prohibir la instalación de nacimientos en lugares públicos, don Leonardo se prepara para defender legalmente la tradicional decoración decembrina que se monta en la Plaza Patria y

encargó al secretario de ayuntamiento, **Jaime Beitrán Martínez**, la defensa legal basada en
que los adornos son más una costumbre que
un tema religioso. Ya suenan las castañuelas.

Salpican a coordinador priista

:::: Donde hubo "carambola de tres bandas", nos comparten, fue en Puebla, luego del show de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román (Morena), en su afán por exhibir al líder nacional del PRI, Alejandro



Jorge Estefan Chidiac

Moreno, pues embarró al actual coordinador de la bancada tricolor en el Congreso local, Jorge Estefan Chidiac, por presuntamente haber pagado 20 millones de pesos por su diputación plurinominal. Quien brincó en defensa de don Jorge, nos dicen, fue Néstor Camarillo Medina, líder local priista y exalcalde de Que-

cholac, y afirmó que los audios son "falsos y tergiversados", mientras don Jorge prefirió ausentarse del recinto legislativo por "atender asuntos personales". ¡Vaya salpicada!